

Sport et handicap

Faire découvrir le sport et favoriser l'intégration

DANS CE CONTEXTE si particulier pour le sport, le public souffrant de handicap a fait partie des publics prioritaires pouvant encore pratiquer. C'est pour cette raison que la troisième saison du dispositif Sport Handicap a pu être lancée il y a quelques jours en présence de multiples partenaires, notamment David Yrier et Sophie Mercier, respectivement adjoint aux finances et conseillère municipale déléguée au handicap. Le dispositif, créé et géré par l'Office municipal des sports, a pour objectif depuis le début de faire découvrir le sport aux pensionnaires de l'Agapei 13 Nord-Ouest : à savoir les résidents du foyer Lou Calen, de l'IME Les Cyprés et de l'ESAT Les Cigales. Concrètement, des séances sont donc proposées le vendredi, de 12h à 14h. Un horaire qui permet à la fois d'avoir à disposition les installations sportives de la ville et de convenir de la programmation des structures de l'Agapei.



Lors d'une session du dispositif Sport Handicap sur les courts de tennis du Nostra TC.

La découverte se fait par série de trois séances. Les volontaires ont ainsi débuté par le tennis sur les courts du Nostra Tennis Club. Ils auront ensuite au menu trois séances de football, trois séances

de handball, trois séances d'athlétisme. L'encadrement est à la fois composé d'éducateurs du club concerné et par au moins deux éducateurs spécialisés. Les 24 résidents de Lou Calen, de

L'objectif de découverte des sports

est la priorité, mais la cohérence d'une intégration dans les clubs sportifs comme n'importe quel licencié s'est fait jour depuis trois ans. Résultat, deux jeunes en situation de handicap mental ont pu intégrer les entraînements du Badminton club salonnais depuis la saison dernière. «Et pour réussir leur intégration, nous mettons à disposition des clubs concernés une éducatrice diplômée dans le handicap, explique-t-on à l'OMS. Elle est présente lors des entraînements pour qu'ils se passent au mieux».

Autre réussite induite par Sport et handicap, le changement des men-

talités au sein des clubs salonnais, beaucoup moins réfractaires pour accueillir un public handicapé. Le point d'orgue habituel d'une saison du dispositif est bien rodé et apprécié : un grand rassemblement a lieu en mai au château de l'Empéri, pour Du sport au château. Soit une journée où tous les participants à Sport et handicap se retrouvent, en partenariat avec le Blé de l'Espérance, et côtoient des élèves d'écoles salonnaises. L'édition 2020 ayant été annulée pour cause de crise sanitaire, celle de 2021 est fortement espérée par l'OMS.

AV

Nouveauté : du périscolaire à l'IME Les Cyprés

L'OMS a une nouvelle corde sportive à son arc depuis peu. Il assure un temps périscolaire au sein de l'IME Les Cyprés les lundis et mercredis, de 16h30 à 18h. Une éducatrice spécialisée fait du périscolaire sportif avec les ados de l'IME. Un dispositif financé par la Ville, le Département et Leclerc Salon.